

Date de publication Mardi 22 août 2006 à 13:47:20 par colok
Catégorie Nouveautés

Sécurité: La Caisse d'épargne piratée...

Source: [Damien Bancal de Zataz](#) Notre partenaire Zataz.com nous informe que des Pirates informatiques ont détournés des comptes bancaires de la Caisse d'épargne. "Martinique: il semblerait que des pirates informatiques ont fait main basse sur des dizaines de comptes bancaires de clients de l'Ecureuil. Les premières constatations de piratages de comptes clients de la banque Caisse d'épargne ont été effectuées par les gendarmes..." [Lire la suite de l'article](#)

Billet issu du site internet Colok Traductions:
<https://www.colok-traductions.com>

URL du billet
<https://www.colok-traductions.com/index.php?op=billet&bid=385>